



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

La Française des jeux

Question écrite n° 97567

Texte de la question

M. Christophe Bouillon appelle l'attention de Mme la ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur le renouvellement par la Française des jeux de son parc de terminaux de jeux chez les buralistes. Ainsi, il semblerait que ce marché sera confié prochainement à une entreprise qui réaliserait la fabrication de ces terminaux en Chine. Alors que, pour la même opération, il y a dix ans, l'ensemble de la production avait été faite en France, en Normandie, et particulièrement sur le bassin rouennais, cette décision suscite un vif émoi au sein des PME en capacité de répondre à une telle commande. Considérant que l'État est actionnaire majoritaire de la Française des jeux, il lui demande de bien vouloir se saisir de ce dossier afin de permettre la réalisation de cette production en France, et en particulier en Normandie, région fortement touchée par la crise économique et pour laquelle un tel marché serait bienvenu.

Texte de la réponse

La Française des jeux a été interrogée sur le renouvellement de son parc de terminaux de jeux. Une nouvelle génération de terminaux de jeux va en effet être installée chez les détaillants de La Française des jeux. La fabrication de ces nouveaux matériels, qui devrait débiter au second semestre 2011, doit être effectuée dans le centre de production de Saint-Étienne-du-Rouvray appartenant au groupe SAFRAN. La partie logicielle de ces terminaux sera pour sa part produite en région parisienne par une filiale de La Française des jeux. Par ailleurs, La Française des jeux souligne le fait, qu'outre la production de terminaux, les synergies développées avec le groupe SAFRAN ont permis la production, en France, de près de 200 000 terminaux, aussi bien pour le marché français qu'à l'exportation, notamment en Allemagne, en Suède, au Canada ou encore à Hong-Kong. Les informations selon lesquelles la production des terminaux de jeux serait effectuée en Chine ne s'avèrent donc pas exactes. Tout au contraire, La Française des jeux exporte ce type de matériel.

Données clés

Auteur : [M. Christophe Bouillon](#)

Circonscription : Seine-Maritime (5^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 97567

Rubrique : Jeux et paris

Ministère interrogé : Économie, finances et industrie

Ministère attributaire : Budget, comptes publics, fonction publique et réforme de l'État

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 11 janvier 2011, page 115

Réponse publiée le : 29 mars 2011, page 3072